

Originalarbeiten

- 193 Intrauteriner Tod des Feten bei präkonzeptionellem Diabetes, Gestationsdiabetes und Schwangerschaften ohne diabetische Stoffwechsellage. Ergebnisse der Perinatalstatistik Niedersachsen
H. H. Günter, I. Tzialidou, A. Scharf, P. Wenzlaff, H. Maul, P. Hillemanns
- 200 Perinatale Morbidität in Schwangerschaften von präkonzeptionellen Diabetikerinnen und Gestationsdiabetikerinnen im Vergleich mit Nichtdiabetikerinnen. Ergebnisse der Niedersächsischen Perinatalerhebung
H. H. Günter, A. Scharf, H. Hertel, P. Hillemanns, P. Wenzlaff, H. Maul
- 208 Herkunft und Bedeutung von Leptin und Neuropeptid Y (NPY) im Fruchtwasser zwischen der 14. – 18. Schwangerschaftswoche
S. Marek, K. Bock, L. Hellmeyer, W. Stein, S. Schmidt
- 213 Die Neugeborenenroseptis in DRG-System
M. Mohrmann, R. Hentschel, T. Böhler, P. Dirschedl

Kasuistik

- 219 *Pasteurella multocida* als seltener Erreger der neonatalen Meningitis
Fallbericht und Literaturübersicht
R. Haase, M. Stiefel, N. Merkel, W. Knopp, H. Sauer, U. Lieser

Fortbildung

- 222 Angeborene Hautveränderungen bei gedeckten spinalen Fehlbildungen – was ist typisch?
C. Schropp, C. P. Speer, T. Schweitzer, J. Krauß
- 228 Kongresskalender

Original Contributions

- 193 Intrauterine Fetal Death in Pregnancies of Women with Preconceptional and Gestational Diabetes Mellitus and of Women without Glucose Tolerance Disorders. Results of the Perinatal Registry of Lower Saxony, Germany
H. H. Günter, I. Tzialidou, A. Scharf, P. Wenzlaff, H. Maul, P. Hillemanns
- 200 Perinatal Morbidity in Pregnancies of Women with Preconceptional and Gestational Diabetes Mellitus in Comparison with Pregnancies of Non-Diabetic Women. Results of the Perinatal Registry of Lower Saxony, Germany
H. H. Günter, A. Scharf, H. Hertel, P. Hillemanns, P. Wenzlaff, H. Maul
- 208 Origin and Significance of Leptin and Neuropeptide Y (NPY) in Amniotic Fluid between the 14th and 18th Weeks of Gestation
S. Marek, K. Bock, L. Hellmeyer, W. Stein, S. Schmidt
- 213 Neonatal Septicemia in the G-DRG System
M. Mohrmann, R. Hentschel, T. Böhler, P. Dirschedl

Case Report

- 219 *Pasteurella multocida* as a Rare Cause of Neonatal Meningitis
Case Report and Review of the Literature
R. Haase, M. Stiefel, N. Merkel, W. Knopp, H. Sauer, U. Lieser

Continuing Education

- 222 Congenital Skin Lesions in Occult Spinal Dysraphism – What is Typical?
C. Schropp, C. P. Speer, T. Schweitzer, J. Krauß
- 228 Congress Announcements

Jahresinhaltsverzeichnis

Das Jahresinhaltsverzeichnis steht unter <http://www.thieme.de/fz/zgn/jahresverzeichnis2006.pdf> zum Download bereit.